

## Jugendarbeit: Neuer Auftritt

Aktualisiert am 18.05.2011

### Langenthal Die Kinder- und

Jugendfachstelle Region Langenthal

ToKJO passt ihre Strukturen an.

Die Kinder- und Jugendarbeit ToKJO verpasst sich einen neuen Auftritt: Bisher trat die Fachstelle unter dem Namen Trägerverein Kinder- und Jugendarbeit (ToKJO) Oberaargau auf. Der neue Name lautet: ToKJO, Kinder und Jugendfachstelle Region Langenthal. Wie die Organisation mitteilt, begleitet der Trägerverein die Fachstelle weiterhin strategisch. Der Grund für die Reorganisation ist laut der Medienmitteilung die «stetige Professionalisierung» der Jugendarbeit. Das hat auch zur Folge, dass der Bereich Kinderanimation erstmals zu einem eigenen Geschäftsfeld ausgebaut werden soll. Mit dem Ausbau braucht die Fachstelle mehr Platz. Sie bleibt zwar wie bisher am Mühleweg 21 in Langenthal, mietet aber zusätzliche Räume an. Darüber hinaus wird die Arbeit der Fachstelle ToKJO neu in sechs Teilbereiche eingeteilt. Geschäftsführer bleibt Thomas Bertschinger. Die Geschäftsbereiche werden von den folgenden Personen geleitet: Kinderanimation (Christoph Lehmann); Jugendanimation (Anita Abegglen, Virginia Jampen, Valerio Moser, Lilian Stettler); Sozialraumorientierte Arbeit (Oliver Stein); Genderarbeit (Barbara Hösli); Jugendkultur (Christoph Lehmann); Beratung/Prävention (Barbara Hösli). pd>

Erstellt: 18.05.2011, 00:31 Uhr

Empfehlen

Registrieren, um die Empfehlungen deiner Freunde sehen zu können.

### Anzeigen



#### 12% Rendite mit Edelholz

Ihre Chance als Privatanleger - bis zu 12% Rendite p.a und mehr. Bereits ab 3.900 €.

[Jetzt renditestark investieren](#)



#### Chef werden?

Die AXA unterstützt Sie dabei. Jetzt Firma gründen und CHF 500. sichern.

[www.startups.ch/axa](http://www.startups.ch/axa)



#### 1 Jahr gratis

Kleines Missgeschick, grosse Folgen. Die AXA sichert Sie optimal ab.

[Jetzt profitieren »](#)